

LA CUARTA (STGO-CHILE)			
8.46x8.24	1	Pág. 4	*2692393*
28.06.2003	2692393-4		



Recuerdan labor del Comité Pro-Paz

Con el descubrimiento de una placa en la casa que acoge a la Vicaría de la Pastoral Social, agrupaciones de defensa de los derechos humanos recordaron al Comité Pro-Paz, antecesor de la Vicaría de la Solidaridad.

En la ceremonia participaron, entre otros, el vicario de dicha entidad, padre Alfonso Baeza; el ex diputado Andrés Aylwin, hermano del ex Presidente Patricio Aylwin y quien escribió un libro sobre su relegación en el norte; dirigentes, sacerdotes y público en general que celebró con júbilo el homenaje.